



Pertamina Hulu Energi Raih Sukses Gemilang di Tahun 2023: Inilah Kinerja Unggul yang Dicetak

Description

PHE Memperoleh Banyak Penghargaan 2023

PT Pertamina Hulu Energi (PHE) telah mencapai kinerja cemerlang di tahun 2023 ini dengan meraih 30 penghargaan nasional dan 4 penghargaan internasional. Prestasi ini mencakup berbagai bidang, seperti sosial, inovasi, dan lingkungan.

Prestasi Internasional PHE diakui di ajang The 15th Annual Global CSR & ESG Summit & Awards 2023 yang digelar di Vietnam dan Great Practice Award 2023 from Global Corporate Sustainability Award (GCSA) di Taipei. Dalam bidang inovasi, PHE menyabet empat penghargaan di ajang Taiwan Innotech Expo (TIE) 2023.

PHE juga berhasil mendapatkan rating di bidang Environment, Social, Governance (ESG) sebesar 21.5 atau medium risk dari lembaga rating internasional, Sustainalytics. Peringkat ke delapan dari 315 produsen minyak dan gas secara global.

Kinerja Optimal PHE mencatatkan peningkatan produksi minyak sebesar 27,22 persen dari tahun 2021 atau 10,12 persen dari tahun 2022 dan peningkatan produksi gas 5,77 persen dari tahun 2021 atau 5,40 persen dari tahun 2022. Juga mencatatkan kinerja penyelesaian pengeboran 20 sumur eksplorasi, 799 sumur pengembangan, 835 workover, dan 32.589 well services.

Eksplorasi dan Pengembangan PHE mencapai total temuan sumber daya 2C sebesar 488 MMBOE atau 68 persen melebihi target di area blok eksisting. PHE juga mendapatkan wilayah kerja eksplorasi baru di tahun 2023, seperti Peri Mahakam & Bunga, East Natuna, dan Masela.

PHE juga menjalankan strategi lain seperti menambahkan 10 persen Participating Interest di Irak dan perpanjangan kontrak MLN Algeria untuk menjaga keberlanjutan hulu migas dalam negeri dan mendorong kinerja PHE di kancah internasional. Perusahaan ini juga melakukan proyek strategis pengeboran sumur Migas Non Konvensional (MNK) dan mengimplementasikan teknologi Carbon Capture Utilization and Storage (CCUS).

Komitmen pada ESG PHE berkomitmen pada Sepuluh Prinsip Universal atau Ten Principles dari UNGC dan memiliki Zero Tolerance on Bribery untuk menciptakan perusahaan yang environmental friendly, socially responsible, dan good governance.

Ringkasan

Pada tahun 2023, PT Pertamina Hulu Energi (PHE) meraih berbagai penghargaan nasional dan internasional, serta mencatatkan kinerja optimal dalam produksi minyak dan gas. Seluruh pencapaian tersebut didukung oleh seluruh entitas afiliasi PHE termasuk regional Sumatera, Jawa, Kalimantan, Indonesia Timur, dan Internasional. PHE juga mencatatkan kinerja penyelesaian pengeboran 20 sumur eksplorasi, 799 sumur pengembangan, 835 workover, dan 32.589 well services. Bagaimana pendapat Anda tentang kinerja PHE? Apakah Anda yakin bahwa PHE dapat terus berkomitmen dalam melaksanakan kinerja optimal?

Mari berikan pendapat dan komentar Anda pada bagian komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)